
Ratsfrau Hartmann teilt mit, der Vorlage so nicht zustimmen zu können. Für die Betroffenen 

müsse die Möglichkeit geschaffen werden, den verlängerten Zeitraum ohne Abholung der 

grauen und der grünen Abfallbehälter zu überbrücken – ggf. durch zusätzliche Müllsäcke. Solle 

das nicht gehen, kündigt sie zur Ratsversammlung einen Änderungsantrag der BfB-Ratsfraktion 

an. 

 

Diese Problematik sei auch in anderen Ratsfraktionen diskutiert worden. Einerseits gönne man 

den Mitarbeiter/innen des TBZ das freie Wochenende, andererseits müsse es aber Lösungen 

für die geschilderte Problematik geben. Das TBZ wird gebeten, bis zur Ratsversammlung zu 

prüfen, ob es Lösungsansätze gibt. 

 

Der Hauptausschuss verzichtet darauf, ein Votum abzugeben. 

 


